Die nichtstaatlichen Organisationen und ihre Rolle bei die Beteiligung der Gesellschaft

Dr. Hamdy Helmy Ahmed Gaber hat ein Arbeitspapier über "die nichtstaatlichen Organisationen und ihre Rolle bei der Beteiligung der Gesellschaft"angefertigt. Das Arbeitspapier stellt fest, dass die ägyptische Regierung viele Gesetze und Beschlüsse im Bereich der Ration zur Beseitigung aller Übertretungen auf dem ägyptischen Markt durchgesetzt hat. Aber ohne die Beteiligung der Gesellschaft werden diese Gesetze bei dem Verbraucherschutz nicht erfolgreich sein.

Arbeitspapier stellt fest, dass die staatlichen Organe grundlegende Rolle im Bereich der Beteiligung der Gesellschaft zur Ausführung des Verbraucherschutzes übernehmen müssen. Das Arbeitspapier konzentrierte sich auf einige Schwerpunkte, wie z.B. die Rolle der staatlichen Organe, die Gründung der nichtstaatlichen Organisationen im Bereich des Verbraucherschutzes zu fördern. Als Beispiel dafür hat Dr. Amal Osman, Ministerin für die Versicherungen und die gesellschaftlichen Angelegenheiten, am 6.Dezember 1994 beschlossen, den nichtstaatlichen Organisationen die Möglichkeit zu geben, dass sie ihre Aktivitäten dem Verbraucherschutz hinzufügen. Sie hat ihnen auch einen sechsmonatigen Zeitraum gewährt, um Anderungen an ihren Vorschriften vorzunehmen, damit der Verbraucherschutz zu einer ihrer Prioritäten wird. Eine weitere Rolle dieser nichtstaatlichen Organisationen ist die Uberwachung der Preise, damit sie die Bürger im Falle des Preisanstiegs einer Ware auf eine Alternative aufmerksam machen können. Eine andere Rolle ist die Überwachung der Waren und ihrer Qualität. Sie

Dr. Eng. **Nader Riad**

können diese Rolle dadurch erfüllen, dass sie die zuständigen Behörden über die Waren informieren, die die Voraussetzungen nicht erfüllen. Zu den Aufgaben dieser nichtstaatlichen Organisationen soll der Schutz des anständigen Händlers gehören.